
Palazzolo.  Pubblicato  il
bando  per  la  scelta  del
revisore unico dei conti
Il Comune di Palazzolo adotta la figura del revisore unico dei
conti. E’ stato pubblicato l’avviso pubblico di selezione per
il rinnovo dell’organo di revisione economico-finanziaria per
il  triennio  2014-2017.  In  base  a  quanto  predisposto  dal
responsabile  del  settore  Economico  e  finanziario,  Giuseppe
Puzzo, le istanze per partecipare alla selezione devono essere
presentate  entro  il  4  dicembre.  L’incarico  varrà  per  il
triennio e alla nomina provvederà il Consiglio comunale con
apposita delibera. Il revisore sarà scelto tra coloro che
abbiano presentato istanza e che dimostrino di essere iscritti
all’elenco  unico  dei  dottori  commercialisti  ed  esperti
contabili e al registro dei revisori contabili.

Siracusa. Le imprese di Ance
vanno  all'estero  con  il
contratto di rete
Le imprese di Ance Siracusa scommettono sullo strumento del
contratto  di  rete  per  andare  all’estero.  Nella  sede  di
Confindustria  Siracusa,  12  imprenditori  hanno  incontrato
l’avv. Eva Bredariol, consulente di Retimpresa, per fare il
punto sull’importante strumento legislativo che permette alle
piccole  e  medie  imprese  di  stare  insieme  con  un  patto
giuridicamente  vincolante  per  acquisire  maggiore  forza
contrattuale nei confronti dei competitors e per affacciarsi
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sui mercati internazionali. “Di fronte alla grave crisi del
comparto  edile  nel  nostro  paese  –  dice  Massimo  Riili,
presidente  di  Ance  Siracusa  –  abbiamo  visto  in  questo
strumento  la  possibilità  di  aggregarci  per  avere  maggiore
forza contrattuale per guardare all’estero, perché siamo certi
che  stare  insieme  è  l’unica  possibilità  che  abbiamo  per
cercare nuovi sbocchi lavorativi, in particolare in Africa,
Est europeo e Medio Oriente”.

Siracusa. Giovani disabili in
barca,  si  è  concluso  il
progetto  "MareAperto"  del
circolo Lakkios
Il mare per tutti. Anche per la stagione 2014 si è concluso il
progetto  “MareAperto”,  che  mira  a  promuovere  la  piena
integrazione di persone con disabilità motorie, garantendo a
tutti la possibilità di godere delle attività connesse al
mare. Sono infatti tanti i soci del circolo della vela Lakkios
che hanno assistito ragazzi e adulti i quali, nell’ambito
dell’iniziativa, hanno potuto godere della bellezza del mare
siracusano. “Un modo – sottolineano dal circolo – per fare in
modo che una lezione di vela o un giro in barca non diventi
privilegio di pochi, ma un diritto garantito a tutti”. Grazie
a questo progetto, i ragazzi disabili hanno insomma avuto la
possibilità di vivere esperienze ed emozioni uniche, di far
parte di un team, nonché di vivere in maniera diretta la
realtà  e  le  necessità  che  si  affrontano  in  navigazione.
Affinché gli ostacoli della vita di barca divengano occasioni
di analisi e di riflessione comune.
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Siracusa.  Il  Consorzio  di
Tutela del Limone Igp a Expo
2015  assieme  alla  Società
Geografica Italiana.
“Patrimoni italiani: paesaggi, lavori e sapori”. E’ il tema al
centro della conferenza che terrà il Consorzio di Tutela del
Limone  di  Siracusa  Igp,  assieme  alla  Società  geografica
italiana, nell’ambito di Expo 2015. Obiettivo della conferenza
è quello di associare la produzione del limone alle abitazioni
tipiche del territorio, come le case rurali, agli ordinamenti
storico-culturali  ma  anche  la  connessione  tra  tradizione
locale  e  consumo  globale,  nonché  la  trasformazione  del
prodotto in senso qualitativo: succhi, profumi, pasticceria,
gelateria,  nutraceutica.  Nel  corso  dell’incontro  si
affronteranno anche i temi del paesaggio agrario, talora a
rischio di degrado e in altri casi protetto come patrimonio
dell’umanità.
La  realizzazione  dell’iniziativa  sarà  accompagnata  dalla
proiezione  di  video  sul  Limone  di  Siracusa  Igp  ed  alla
presentazione di un volume in lingua italiana e inglese. Tutti
i dettagli dell’evento sono stati concordati in questi giorni
dal  presidente  del  Consorzio,  Fabio  Moschella,  con  il
responsabile  della  Società  geografica  italiana,  Umberto
Rosati.
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Siracusa. Al via i lavori per
fermare la perdita d'acqua in
piazza Duomo
Al via questa mattina gli interventi per riparare la perdita
d’acqua  in  piazza  Duomo.  Da  un  paio  di  giorni,  infatti,
fuoriusciva  acqua  dalle  bianche  mattonelle  in  pietra  di
Modica. Una situazione che aveva fatto riversare una gran
quantità  d’acqua  sulla  piazza  dove,  questa  mattina,  sono
cominciati i lavori per riparare il guasto. La perdita idrica
proveniva da un tubo 200 in polietilene poggiato lì da dieci
anni circa.

Siracusa. Incidente sulla 124
per  Floridia,  due  ragazze
coinvolte.  Traffico  in  tilt
ma nulla di grave
Incidente stradale sulla strada statale 124 che da Siracusa
conduce a Floridia attorno le 13.00. Due giovani a bordo di
una moto si sono accasciate sul manto stradale. Sul posto sono
intervenute alcune ambulanze, generando curiosità. I vigili
urbani hanno provato a decongestionare un traffico subito in
tilt, sia perchè ora di punta sia per la presenza di lavori
nell’area. Per le due donne, trasportate in ospedale, nessuna
conseguenza. Dimesse dopo gli accertamenti del caso. Una delle
due vittime dell’incidente è Rita Basile, portiere de “Le
Formiche” , la squadra siracusana di calcio a 5 femminile, che
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milita  in  serie  A.  L’esatta  dinamica   è  in  fase  di
ricostruzione, ma secondo indiscrezioni l’auto con cui si è
verificato l’incidente si sarebbe allontanata senza che la
persona alla guida verificasse le conseguenze dell’accaduto.

Siracusa.  Trasporto  Urbano,
da lunedì nuovo percorso per
la linea blu
Cambiamento di percorso, da lunedì prossimo, per la linea blu
del servizio bus navetta, che fa il periplo di Ortigia. La
decisione è stata assunta dalla giunta municipale, che ha
accolto  la  richiesta  avanzata  dagli  uffici  del  Settore
Mobilità e Trasporti. La linea in questione, dunque, da piazza
Archimede percorrerà via Maestranza e non effettuerà più la
ridiscesa  dal  corso  Matteotti.  Questo  Pertanto  il  nuovo
percorso: parcheggio Molo S. Antonio, periplo Ortigia, piazza
Archimede, via della Maestranza, belvedere San Giacomo, via
dei  Tolomei,  parcheggio  Talete,  riva  della  Posta,  corso
Umberto I, via F. Crispi, corso Umberto I, largo Marconi,
parcheggio Molo S. Antonio. “Contiamo in questa maniera – ha
detto  l’assessore  alla  Mobilità  Silvana  Gambuzza  –  di
migliorare la fruizione dell’isola di Ortigia e di venire
incontro ad alcune segnalazioni che ci sono pervenute. Proprio
in  via  Maestranza  istituiremo  un’altra  fermata  denominata
Immacolata”.
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Floridia. Il sindaco: "Non ne
sapevo  nulla.  A  ogni  modo
quest'antenna  non  s'ha  da
fare"
Il  sindaco  di  Floridia,  Orazio  Scalorino,  non  ci  sta.
Quell’ok, dato a sua insaputa dall’Ufficio tecnico comunale,
davvero  non  riesce  a  digerirlo.  Proprio  come  l’immagine
dell’antenna di telefonia mobile nel cuore del centro abitato.
Ma soprattutto a due passi da una scuola frequentata da tanti
bambini.  Vuole  vederci  chiaro  il  primo  cittadino.  E
continuando a ribadire il suo “no” a quel traliccio, prova a
saperne di più. Innanzitutto sul difetto di comunicazione. Sul
blackout di informazioni tra lui e alcuni uffici del Comune.
Scalorino, dopo aver approfondito la vicenda, spiega: “Nel
mese  di  aprile  il  gestore  di  telefonia  mobile  ha  scritto
all’Ufficio  tecnico  comunale,  che  però  non  si  è  potuto
esprimere  in  assenza  della  posizione  dell’Arpa.  Dopo  che
quest’ultima ha dato il suo parere favorevole, il gestore di
telefonia  mobile  ha  scritto  nuovamente  all’Ufficio  tecnico
chiedendo  un’autorizzazione  edilizia:  per  la  collocazione,
dunque,  ma  non  l’attivazione  dell’antenna.  Dato  il  parere
favorevole dell’Arpa, anche l’Ufficio tecnico ha così dato il
suo ok all’autorizzazione edilizia per l’antenna che è infine
stata collocata a mia insaputa, in poche parole”. E mentre la
petizione popolare per far rimuovere il traliccio “conquista”
sempre più residenti, il sindaco Scalorino continua la sua
attività a sostegno di questa richiesta che viene dal basso,
dalla gente. “Ieri – continua il primo cittadino – ho scritto
all’Ufficio tecnico per avere maggiori informazioni in merito
all’autorizzazione  e,  soprattutto,  al  rispetto  di  alcuni
articoli  del  regolamento  sul  posizionamento  delle  antenne.
Nello stesso tempo mi sono rivolto all’Arpa per chiedere sia
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di essere informato nel caso in cui l’antenna venga attivata,
sia  di  avviare,  quando  e  se  ciò  accadrà,  un  monitoraggio
approfondito:  su  questo  traliccio  e  su  tutti  quelli
posizionati  nel  territorio  di  Floridia”.  La  speranza  del
sindaco Scalorino è che comunque l’attivazione dell’antenna si
riesca a bloccare. Tanto che anticipa: “Il Partito democratico
si  farà  promotore  di  una  mozione  in  Consiglio  comunale
affinché  si  possa  bloccare  l’attivazione  di  quest’ultima
antenna in viale Marina di Melilli. La mia è una battaglia di
civiltà  –  conclude  Scalorino  –  perché  non  si  possono
posizionare strutture simili a ridosso di una scuola. Dove i
nostri bambini si recano ogni giorno”.

Siracusa. Finanziati i lavori
per  la  riapertura  della
chiesa dell'Immacolata
La chiesa di San Francesco all’Immacolata in Ortigia presto
tornerà nuovamente fruibile. Il ministero degli Interni ha
infatti  finanziato  i  lavori  per  la  messa  in  sicurezza
dell’edificio.  Lo  comunica  il  deputato  regionale,  Vincenzo
Vinciullo,  il  quale  spiega:  “La  Chiesa  è  stata  chiusa  in
seguito a crepe nella cupola. La prefettura di Siracusa –
continua l’on. Vinciullo – aveva chiesto al ministero degli
Interni di finanziare con urgenza, stanziando una somma pari a
quasi  49  mila  euro,  i  lavori  di  ristrutturazione  e
consolidamento della Chiesa, appartenente al Fec. Circa un
mese fa, ho sottoposto il caso all’attenzione del ministro
degli Interni, on. Angelino Alfano, al quale ho manifestato
l’urgenza di trovare i fondi necessari per poter eseguire i
lavori  progettati  dalla  Soprintendenza  di  Siracusa.  Oggi
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arriva la positiva notizia che le somme sono state accreditate
e di conseguenza potranno essere spese con la dovuta celerità,
riaprendo al culto la Chiesa”.

Pachino. Finta vendita di un
veicolo  sequestrato,
denunciate 2 persone
Avrebbe inscenato la finta vendita di un veicolo sottoposto a
sequestro amministrativo. Per questo un ventisettenne è stato
denunciato,  in  stato  di  libertà,  dagli  agenti  del
Commissariato  di  Pachino.  Nello  stesso  contesto  è  stato
denunciato anche un venticinquenne che avrebbe utilizzato la
dichiarazione di vendita in questione.
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